

Enpresak

Díaz muestra su disconformidad absoluta con el ERE de Ford en Almussafes

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha expresado su "disconformidad absoluta" con el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) presentado el miércoles por Ford en su planta de Almussafes (Valencia).

Cimic (ACS) se hace con otro centro de datos en India

(Europa Press RSS)

Cimic, la filial australiana de ACS, se ha adjudicado un proyecto en India para equipar un nuevo centro de datos en Hyderabad, a través de su empresa subsidiaria Leighton Asia y en colaboración con Sterling y Wilson, según ha informado en un comunicado.

Amazon invertirá 40 millones de euros en la formación de sus empleados en Europa

(Europa Press RSS)

Amazon celebra el décimo aniversario de su programa 'Career Choice' con una inversión de 40 millones de euros para ampliar la oferta formativa a sus empleados en Europa con más de 50 nuevos programas y titulaciones, ha informado la compañía en un comunicado.

Criteria ultima nuevas compras de acciones de Telefónica para acelerar su escalada hasta el 10%

(El periódico)

Nuevos movimientos en el accionariado de Telefónica. El brazo inversor de Fundación LaCaixa, aspira a elevar su presencia en el capital en la teleco para alcanzar el 10%, duplicando su peso actual.

PharmaMar repartirá este viernes hasta 11,9 millones de euros en dividendos

(Europa Press RSS)

PharmaMar repartirá este viernes, 14 de junio, un dividendo con cargo a reservas de libre disposición --prima de emisión-- de hasta un importe máximo de 11,9 millones de euros, según informó la compañía farmacéutica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Garamendi denuncia en Bruselas la competencia desleal de Tragsa e Ineco

(Expansion)

El presidente de la CEOE envía una carta al Comisario de Mercado Interior, Thierry Breton, en la que acusa al Gobierno de "distorsionar la libre competencia y la contratación pública en general" con los encargos sin control a las dos empresas estatales.

La Justicia europea recomienda convertir en fijos a los interinos de larga duración para prevenir abuso de temporalidad

(Europa Press RSS)

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) ha sentenciado este jueves que los contratos del personal interino de la administración pública que encadenan varios contratos temporales deben convertirse en indefinidos para castigar y prevenir abusos en la administración pública.

El IPC escala al 3,6% en mayo por luz y gasolinas y se modera el alza de los alimentos al 4,4%

(Europa Press RSS)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 0,3% en mayo respecto al mes anterior y elevó tres décimas su tasa interanual, hasta el 3,6%, su nivel más elevado desde abril de 2023, debido al encarecimiento de la electricidad tras la subida del IVA de la luz y a que los carburantes bajaron sus precios menos que un año antes, según los datos definitivos publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE), que confirman los avanzados a finales del mes pasado.

España se sitúa por encima de la media europea de jóvenes 'ninis' en 2023

(El Correo Digital)

Un 13,3% de jóvenes españoles ni estudiaba ni trabajaba el año pasado, un porcentaje que se reduce al 11,2% en la Unión Europea

El Gobierno reafirma ofrecer a Cataluña una «financiación singular» y anuncia que está negociando la condonación de 15.000 millones

(ABC)

El Gobierno ha reafirmado a Cataluña una financiación singular y ya se encuentra negociando con ERC una condonación de 15.000 millones de euros que pactaron para invertir a Sánchez.

Los alquileres subieron un 2,2% en mayo tras un año con la Ley de Vivienda, el máximo desde 2009

(ABC)

El precio del alquiler de vivienda en España aumentó en mayo, mes en el que se cumplió un año con la Ley de Vivienda en vigor, un 2,2% más respecto al mismo mes de 2023, lo que supone la mayor subida desde octubre de 2009, según datos del Índice de Precios de Consumo (IPC) publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE). El coste del alquiler de casas sube una décima respecto al mes de abril y registra la mayor subida interanual desde la recuperación del mercado inmobiliario tras la crisis económica del año 2008. En los tres primeros meses del año, encadenó tres repuntes consecutivos del 2%. En variación mensual, el alquiler de vivienda se elevó un 0,2%, una décima menos que en el mes anterior.

Montero dice que mantendrá la rebaja del IVA de alimentos, pero estudia si por tres o por seis meses

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha confirmado este jueves que la rebaja del IVA de los alimentos se va a mantener más allá del 30 de junio, aunque no ha aclarado si se extenderá por tres o por seis meses.

Finantzak

Luz verde para los 40.000 millones de préstamos 'Next Gen' del ICO: los convenios se firmarán este mes

(El Economista)

El Instituto de Crédito Oficial (ICO) se prepara para firmar este mes los convenios necesarios con los distintos ministerios para desplegar 40.000 millones de euros en préstamos procedentes del Plan de Recuperación y Resiliencia de la Unión Europea. Este despliegue, que debe completarse antes de agosto de 2026, es una pieza clave en la estrategia de España para reactivar su economía y avanzar en la transformación hacia un modelo más sostenible y digital.

Carlos Torres y Pedro Sánchez coinciden en plena tensión por la opa sobre Sabadell

(El Correo Digital)

Ambos se ven las caras en una cumbre empresarial con el presidente turco Erdogan. Torres adelanta que BBVA Research elevará la previsión de crecimiento para España al 2,5% para este año.

Occident garantiza un 2,8% en su seguro Ahorro Capital

(Expansion)

Este rendimiento bruto se asegura durante el primer año.

La mitad de los jóvenes, a favor de que las aseguradoras usen IA, según Guidewire

(Europa Press RSS)

El 48% de los jóvenes entre 18 y 24 años se sentiría cómodo con que las aseguradoras empleen la inteligencia artificial, mientras que un 60% de ellos lo considera un sector "atractivo" para trabajar, según un estudio sobre la visión de los clientes de seguros elaborado por Guidewire.

La gestora GRC IM incorpora como socio de crédito a Eugenio Molina, ex del Banco Santander

(Europa Press RSS)

La gestora inmobiliaria GRC IM ha anunciado este jueves la incorporación de Eugenio Molina como socio bajo la premisa de encontrar oportunidades de inversión en deuda para así cerrar nuevos acuerdos para la compañía a través de proyectos de crédito por valor de entre los 5 y 50 millones de euros.



Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf